

▷ Aseguran fuentes de la cancillería argentina

Se propone el nuevo gobierno de Galtieri un mayor acercamiento con Estados Unidos

BUENOS AIRES, 16 de diciembre (AFP, UPI y EFE).— El nuevo gobierno militar del general Leopoldo Galtieri, quien asumirá el martes la presidencia de Argentina, se propone un mayor acercamiento con Estados Unidos, dijeron aquí fuentes de la cancillería, mientras se conocieron hoy los primeros nombramientos dispuestos por el presidente designado. El general de división Alfredo Saint Jean ocupará el Ministerio del Interior y el general Norberto Iglesias la secretaría general de la Presidencia de la nación. Ambos se desempeñaban en la secretaría y subsecretaría general del ejército, respectivamente.

Asimismo, Galtieri confirmó en sus cargos a los ministros de Acción Social, vicealmirante Carlos Lacoste; de Trabajo, Julio César Porcile, y de Planeamiento, brigadier José Miret. El actual subsecretario de Cultura, Julio César Gancedo, asumirá la Secretaría de Cultura, que dependerá en forma directa de la Presidencia de la nación.

Por su parte, los voceros de la cancillería argentina afirmaron que el general Galtieri ha "contemporizado" siempre

con las solicitudes estadounidenses y señalaron el posible envío de tropas argentinas al Sinaí, en el marco de los acuerdos de paz de Campo David entre Estados Unidos, Egipto e Israel, ya que el nuevo presidente designado "en contraposición con la política sostenida por el ex canciller Oscar Camillón, sostuvo que Argentina debía enviar tropas al Sinaí".

El acercamiento con Washington podría dificultarse a juicio de los voceros de la cancillería, por el desarrollo nuclear argentino, las relaciones comerciales con la Unión Soviética y el conflicto limítrofe con Chile. En relación al primer punto sostuvieron que el ejército, bajo la dirección de Galtieri, se ha negado a la firma del tratado de no proliferación mediar en el continente americano por considerarlo una cuestión de soberanía nacional.

En relación a las ventas de granos a la Unión Soviética recalcaron que Estados Unidos no puede presionar a Argentina para que no venda sus granos a Moscú, "por cuanto en este momento es nuestro mayor competidor y vende incluso su trigo a la URSS a crédito, lo que nosotros no podemos hacer", y en cuanto al

problema limítrofe con Chile, seguramente, dijeron, Galtieri "no aceptará un pronto arreglo sobre la base de la propuesta papal, porque es un firme defensor de la posición argentina".

Por último, señalaron la posibilidad de que Argentina se separe del Movimiento de Países No Alineados, "como una señal inequívoca del nuevo alineamiento en materia de política exterior".

Por otra parte, dos grupos de mujeres de la organización Madres de la Plaza de Mayo que el sábado pasado iniciaron una huelga de hambre por 20 días en las iglesias de Quilmes, en las afueras de esta capital, y en la provincia sureña de Neuquén, comenzaron a sentir los efectos del ayuno que realizan para exigir al gobierno militar información sobre sus hijos detenidos y desaparecidos a partir del golpe militar de marzo de 1976. Mediante un comunicado expresaron su agradecimiento a la "tolerancia" de las autoridades eclesiásticas ante su decisión y dijeron que persistirán en su actitud, pese a las consecuencias que pueda tener el prolongado ayuno en mujeres de edad avanzada.

EXCELSIOR

Empiezan las Madres de la Plaza de Mayo a Sentir los Efectos del Ayuno

BUENOS AIRES, 16 de diciembre (AFP)—Un grupo de diez mujeres pertenecientes a la organización de Madres de la Plaza de Mayo, y un sacerdote, que iniciaron el sábado pasado una huelga de hambre de 20 días en la catedral de Quilmes, en las afueras de Buenos Aires, "empiezan a

sentir los efectos físicos del ayuno".

El médico que los examinó hoy precisó que, sin embargo, los huelguistas de hambre se hallaban en un "estado de salud relativamente bueno".

Según las Madres de la Plaza de Mayo, que reclaman al gobierno militar argentino informaciones sobre el destino de sus hijos desaparecidos durante la lucha contra la guerrilla, un segundo grupo de huelguistas, que se instaló en la catedral de Neuquén, a unos 700 kilómetros al suroeste de Buenos Aires, "comienza también a sufrir las privaciones de alimentos".

Un comunicado de las Madres de la Plaza de Mayo precisó que los dos grupos se instalaron en las catedrales de Quilmes y de

SIGUE EN LA PAGINA 27

Empiezan las Madres de la Plaza de Mayo a Sentir los Efectos del Ayuno

sigue de la página tres

Neuquén, "sin avisar ni pedir autorización a las autoridades eclesiásticas locales", y que "en ningún momento, monseñor Novack, obispo de Quilmes, ni De Nevares, obispo de Neuquén, habían aprobado nuestra actitud".

Sin embargo, el comunicado les agradece que to-

leren su presencia en las catedrales.

NOMBRE GALTIERI A UN MINISTRO

BUENOS AIRES, 16 de diciembre (EFE)—El general Leopoldo Galtieri, Presidente designado, nombró hoy ministro del Interior al actual secretario general de División Alfredo Saint

Jean, informó el Comando del Ejército.

Galtieri, quien asumirá la titularidad del gobierno militar de Argentina el próximo día 22, designó también al actual subsecretario del Ejército, general de brigada Norberto Iglesias, para ocupar la secretaría general de la Presidencia de la nación, dijo la misma fuente.

Esas han sido las primeras designaciones hechas por Galtieri para formar el gabinete que lo acompañará en su gestión de gobierno, hasta marzo de 1984.

Asimismo, el general Galtieri confirmó en sus cargos a los ministros de Acción Social, vicealmirante Carlos Lacoste, y de Trabajo, Julio César Porcile.